

Seniorentreff Dagmersellen

Bei den SeniorInnen ist was los

An der Jahresversammlung erlebten die 140 SeniorInnen einen gemütlichen Nachmittag mit traditionellem Mittagessen, interessantem Rückblick und Informationen zum aktuellen Jahresprogramm. Einer der Höhepunkte im neuen Jahr werden die Seniorenferien im Tiroler Stubaital sein.

Rückblick/Ausblick

Magrit Riedweg, Vorsitzende des Leitungsteams, begrüsst die Anwesenden. Danach stärkten sich alle mit dem von Edith Meier und ihren HelferInnen zubereiteten traditionellen «Suure Mocke». Es folgte der mit Bildern dokumentierte Jahresrückblick: Ausflüge, Wanderungen, kulturelle und gesellschaftliche Anlässe, Mittagstische usw. Ein vielseitiges Angebot, welches von erfreulich vielen genutzt wurde. Der Jahresausflug zur Blumeninsel Mainau und die Ferienwoche in Serfaus bleiben besonders in Erinnerung. Das Jahresprogramm 2024 ist wiederum vielseitig. Es bietet

allen Altersgruppen etwas. Walter Baumann orientierte über Neuerungen und Anpassungen. Mit einer Power-Point-Präsentation stellte Albert Zibung die Ferienregion Stubaital vor, wo die Seniorenferien vom 30. Juni bis 5. Juli stattfinden werden.

Personelles

Nach 11 Jahren verlässt Franz Marti das Leitungsteam als Wanderleiter. Marianne Berwert übernimmt diese Aufgabe und wird neues Teammitglied. Den vakanten Posten des Aktuars und die Öffentlichkeitsarbeit hat Walter Baumann bereits im letzten Jahr übernommen.

Unterhaltung

Mit zwei Auftritten versetzte Zauberkünstlerin «LouDeMila» (Nadia Schürmann) die Teilnehmenden ins Staunen. Nebst ihren eigenen Zauberkünsten wurden auch SeniorInnen miteinbezogen und überrascht. Eine gelungene Auflockerung.



Franz Marti erhielt ein originelles Geschenk.

Grussworte

Im Verlaufe der Versammlung richteten der Gemeindepräsident Markus Riedweg, die Präsidentin der Frauengemeinschaft, Sandra Sidler, sowie Kirchenratspräsident Mark Schlüssel sinn- und humorvolle Worte an die Versammlungsteilnehmenden. Sie munterten dazu auf, im Alter aktiv zu bleiben und die sozialen Kontakte zu pflegen.

Ehrungen und Dank

Für seine langjährige Tätigkeit als Teammitglied und Wanderleiter erhielt Franz Marti ein originelles Geschenk. In den Dank eingeschlossen wurde auch seine Frau Emilie, welche ihn immer unterstützte. Bereits 30 Jahre, seit ihrer Gründung, leitet Marlies Müller die Tanzgruppe. Margrit Riedweg dankte ihr für das grosse Engagement und überreichte ihr ebenfalls ein Geschenk. Nach Dessert und Kaffee und einigen gemütlichen Stunden machten sich die Teilnehmenden auf den Heimweg.

Walter Baumann



Der Vorstand des Dagmerseller Seniorentreffs.